

ATEJA – Company Profile

Ateja adalah perusahaan manufaktur yang memproduksi kain standar internasional yang dipergunakan untuk kebutuhan rumah, perkantoran/hotel, transportasi dan industri. Produk kami telah diekspor ke lebih dari 84 negara, dan kami berkomitmen untuk menghasilkan produk dengan kualitas terbaik, biaya yang efektif dan pengiriman tepat waktu. Dengan tekad kami tersebut, Ateja telah menjadi perusahaan kelas dunia dengan budaya perusahaan yang solid berdasarkan filosofi kami, *“Meningkatkan reputasi, citra dan kemajuan perusahaan, untuk memuliakan Tuhan, dan bermanfaat bagi umat manusia”* – dan visi kami *“Menjadi salah satu perusahaan kain interior terbaik dan dapat diandalkan di dunia”*.

Sejak didirikan tahun 1974, kami telah mengalami perkembangan pesat di pasar lokal dan internasional, dimana kapasitas produksi kami telah mencapai lebih dari 45 juta meter per tahun. Sebagai *market leader*, Ateja secara terus menerus melakukan investasi pada teknologi terkini, mengikuti perkembangan pasar yang terus berubah, melalui kolaborasi dengan designer-designer internasional, berpartisipasi pada pameran dunia, dan memberdayakan SDM kami. Ateja telah memiliki Learning Center Ateja yang dibangun untuk meningkatkan skill & pengetahuan SDM agar dapat menghadapi tantangan di masa yang akan datang. Sebagai komitmen kami dalam pelestarian lingkungan hidup, penurunan polusi dan efisiensi penggunaan sumber daya yang terbatas, Ateja juga menerapkan produksi dan produk yang ramah lingkungan. S

Sebagai rasa tanggung jawab perusahaan terhadap lingkungan sosial, maka Ateja juga memiliki program CSR (*Corporate Social Responsibility*) yaitu program beasiswa tingkat SD, SMP, SMA dan S1 bagi anak-anak karyawan yang bekerja di Ateja serta beasiswa tingkat SMA/ SMK serta S1 bagi siswa/l yang berprestasi di 13 SMA dan 13 SMK di Bandung dan Cimahi. Selain itu, Ateja juga memberikan sponsorship kepada sekolah-sekolah di Bandung dan sekitarnya sebagai wujud dukungan kami dalam bidang pendidikan.